

COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE GRAN CANARIA



La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria quiere comunicar a todo el colectivo el fallecimiento de nuestro estimado compañero D. Eduardo Cáceres Morales, y a su vez trasladar nuestro pesar por su pérdida a sus familiares y amigos.

Su deseo fue donar su cuerpo a la Ciencia, concretamente a la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Fernando Pessoa - Canarias, por lo cual no se realizará el velatorio.

Descanse en paz.

Juan Torres Alemán

Decano

